



Beirut, 12 de mayo de 2023

A la Presidencia del Consejo de Ministros de la región del Kurdistán iraquí

Saludos

La Segunda Conferencia de Pensionistas de Países Árabes, celebrada en Beirut los días 10 y 11 de mayo de 2023 (llamada Conferencia Dr. Chebib Diab) declaró que el Gobierno del Kurdistán iraquí todavía está trabajando en la Ley de Pensiones No. 27/2006, a pesar de la publicación de la Ley Unificada de Pensiones No. 9/2014, que es una ley más justa que la ley anterior. La aplicación de una ley que distingue entre jubilados de un mismo país implica una injusticia que creemos que su gobierno rechaza esta práctica sobre su pueblo, especialmente los jubilados que han pasado sus vidas sirviendo a su país.

Por lo tanto, los participantes en la conferencia esperan que su honorable gobierno tome la iniciativa de tratar a los pensionistas en la región del Kurdistán de Irak de manera justa y de implementar la Ley 9/2014, y estamos convencidos de su justicia y buen comportamiento en beneficio de su pueblo.

Por favor, acepte nuestros saludos con gratitud

Coordinador de los Sindicatos de
Sindicatos y Asociaciones de
Pensionistas de los Países Árabes

Bashir Hakem

Secretario General del IEU des PeR

Quim Boix

Secretario de Relaciones Públicas y Sindicales en
La Asociación de Antiguos Profesores de la Universidad Libanesa

Dr. Ismail Hassan

